

Développement



Salon Les Pyrénéennes 2024 : une expérience enrichissante.

Du jeudi 19 au dimanche 22 septembre 2024, le Salon Les Pyrénéennes s'est tenu à Villeneuve-de-Rivière, dans les Pyrénées. Cet événement majeur dédié à l'agriculture et aux terroirs locaux a offert une formidable opportunité pour nos élèves de Terminale SAPAT (Services aux Personnes et aux Territoires) d'acquérir une expérience enrichissante. Pendant quatre jours, nos élèves ont eu la chance de s'impliquer activement en tant que bénévoles sur le salon.

Des missions variées et enrichissantes

Les élèves se sont vu confier des missions variées, toutes en lien avec leur formation. Parmi leurs responsabilités, ils ont encadré les plus jeunes visiteurs, assisté à la visite des stands animaliers, organisé des jeux et orienté les familles au sein du salon. Ces tâches ont permis aux élèves de renforcer leurs compétences en gestion de groupe, en animation et en communication, des qualités essentielles dans leur parcours professionnel.



Liens

L'un des temps forts du salon a été la rencontre entre Vincent Labart et M. Bonaime, Directeur Général de l'Enseignement et de la Recherche. Ils ont échangé sur l'importance de la filière agroalimentaire dans les établissements agricoles. Ce dialogue a mis en lumière la nécessité de mieux communiquer sur les atouts et les débouchés de cette filière, souvent méconnue, mais essentielle pour l'économie locale et nationale.

Immersion Gourmande

Le stand de l'enseignement agricole, où nos élèves ont également contribué, a été un lieu de découvertes gustatives. Les visiteurs ont pu y savourer notre célèbre glace au foie gras, de la saucisse sèche et des rillettes de canard, ainsi que du pâté de campagne, des produits élaborés par nos élèves et apprentis en filière agroalimentaire. Ces pauses dégustation ont permis de mettre en avant le savoir-faire de nos jeunes et de promouvoir l'importance de l'agroalimentaire.

